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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 

 副会長 小曽戸健治   幹事 片柳克敏   副幹事 本島佳明 

2014～2015 第 2628 回 27.6.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                    コマツ栃木㈱  齊藤 茂様 

 

本日の例会が、私の年度の最後の例会となります。1 年間大変お世話になりました。会長就任の日

に、「がんばれ」とお声をかけていただいた長老と、会員皆様に心より御礼申し上げます。ありがとう

ございました。 

  私の年度テーマは、「ともに栄え、ともに歩む」でした。年度前半は、心にも体にも余裕がなく、無

我夢中でしたが、公式訪問後の後半は、小曽戸次年度会長との関係も密になり、「栄商会とともに」行

動できました。「ともに栄え」の実践です。また、家族夜間例会、新年会、観劇会、足尾の植樹祭等の

イベントには、大勢の皆様のご参加をいただき、「ともに歩む」の実践も確認できました。 

過ぎてしまえば短い 1 年ですが、私の手となり足となり補佐役を務めてくれた片柳幹事の頑張りと

行動力に感謝し、理事・役員・各委員会の皆様のご指導とご協力をいただき今日を迎えることが出来

ました。ありがとうございました。 

1 年を振り返ってみますと、会員組織委員会では、会員増強と退会防止をあげました。純増 1 名の

目標に対し、福島委員長、酒庭副委員長さんのお骨折りをいただき、2 名の新入会員を迎えることが

出来ました。クラブﾞ奉仕委員会では、篠崎 SAA 委員長さんとの連携を密にし、食事のバランスを考慮

し例会を充実させるとともに、関口プログラム委員長さんには、多くの卓話者をお招きし多岐にわた

る話題で、例会プログラムの充実が達成することが出来ました。 

また、永井 R 家族委員長さんには、家族夜間例会・新年会・観劇会、そして、3 回にわたりゴルフ

コンペを企画、設営していただき無事終了することが出来ました。ニコニコボックスについても、須

藤委員長さんのご尽力により目標額を上回る投入金額を達成できました。奉仕プロジェクト委員会で

は、中野青少年奉仕委員長さんのリーダーシップのもと、青藍泰斗 IAC と協力し足尾の植樹祭、エコ

キャップの回収、夏休み中の合同例会等、多くの活動が達成できました。長島社会奉仕委員長さんに

は、4 度目となる第 9 グループ合同の気仙沼地区への支援活動と、初めての例会出席を実現させてい

ただきました。中田ロータリー財団委員長さんと米山記念奨学会の齋藤委員長さんには、目標金額は 
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会 長 挨 拶 
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もとより、特別寄付金の依頼を個別にお願いし、多額の寄付をする事が出来ました。 

また、新田情報委員長さんのもと、吉澤慎太郎広報委員長さんの企画とセンスにより、「葛生ロータ

リー便り」も少し遅れますが発行する運びとなりました。 

本年度は、当クラブより第 9グループガバナー補佐を輩出し、小林 IM実行委員長さんを中心に第 8・

9グループ合同の IM が無事開催することが出来ました。以上の重要課題の達成という素晴らしい結果

を出せたのも、ひとえに各委員長さんの「行動力」・「実行力」・「ご協力」と感謝し、改めて御礼申し

上げます。 

話は替わりますが、平成 22 年 7 月 6 日、谷年度のとき（私は幹事でしたが）、例会場が 49年間住み

慣れた足利銀行葛生支店からオオガノさんの 2階に移転になりました。 

先輩会員からの 3 階への上り下りはきついという声からの移転でした。オオガノさんは、階段も確か

に楽で、内装・トイレ等も改修していただき快適な環境でした。 

しかし、平成 23 年 3月 11 日の東日本大震災を契機に、建物の耐震強度が見直され、築 46 年の建物

の建て替えを検討しているとのことで、例会場をオオガノさんに移転してから約 5 年の歳月を経て、

足利銀行さんのご配慮もあり、もとの古巣へと戻ってきました。 

この 1年間、会長として多くのことを勉強させて頂きました。年度当初、歴代会長より「過ぎし日は、

意外と早く」とのお言葉をいただき、今、実感しています。ありがとうございました 

おかげさまで、一つ成長の証があります。点鐘の鐘の音が、はじめの頃は小さく、ときには大きす

ぎましたが、本日の鐘の音は、いつもと違い重厚かつ余韻を残した音色と思うのは、自己満足でしょ

うか。 

最後になりますが、小曽戸年度の周年行事の成功と、伝統と歴史のある葛生ロータ

リークラブの益々の発展を祈念し、退任の挨拶と致します。1年間、ありがとうござい

ました。 

 

 1. 佐野 RCより創立 55 周年記念誌が 2 部届きました。 

2. 例会終了後、新旧理事役員会を行います。 

1 年間 ご指導・ご協力ありがとうございました。 

 

  小曽戸副幹事 

   ・RI 第 2550 地区 第 21 回親善野球大会について 

     参加登録料 10 万円は第 8グループ足利４クラブが負担するということで訂正になりました。 

 
【広報ＩＴ委員会】  （次期）塩島達人委員長 

    ・6月 23 日宇都宮で開催されたフェイスブックの勉強会に出席して来ました。 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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1. 平成 27 年 7月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件  別紙の通り承認された。 

3. 年間行事予定表承認の件  別紙の通り承認された。 

4. 婦人バレーボール協賛の件 

春季大会・秋季大会の 2大会を各 2万円協賛することで承認された。 

5. ガバナー公式訪問についての協議 

・タイムスケジュールの確認  会長・幹事懇談会  16:30～18:00 

                               例会出席      18:30～19:30 

クラブ協議会    19:30～20:30 

                   詳細は後日連絡する事で承認された。 

・服装の確認  背広・ネクタイ着用 

・青藍泰斗高校インターアクトの出席の確認 

会長（ニ森君）・幹事（兵藤さん）・担当の先生出席 

6. その他 

・新入会員推薦の件。新入会員（齊藤 茂君）の推薦があった旨、 

会員組織委員長より報告があり所定の手続きをとる事を承認された。 

・佐野ユネスコ協会より『2015 年度関東ブロック・ユネスコ活動研究会 in 栃木』協賛 

並びにプログラム広告掲載依頼の件   他クラブと協議の上、決定する。 

・第 28 回くずう原人まつり協賛の件   例年同様協賛することで承認された。 

・第 19 回インターアクト年次大会参加の件  

会長・幹事・青少年奉仕委員長の 3名参加で承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 22 名 2 名 0 名 94.3％ 

本日の欠席者 杣津 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/23 6 名 3 名 82.9％ 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

6 月 30 日 理事役員会報告 
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            ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

        

岩崎昇一郎君 一年間大変お世話になりました。田澤ガバナー補佐ご苦労様でした。 

片柳克敏君 
お世話になりました。御指導ありがとうございました。 

小曽戸年度 しっかり盛り上げましょう。 

小曽戸健治君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れ様でした。 

次年度がスムーズにスタートできますよう、引き続きご指導下さい。 

田澤家の素晴らしい結婚式にご招待をいただき大変光栄です。 

早く孫の顔が見たいですね。お幸せに。 

本島佳明君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間ご苦労様でした。 

7 月より皆さんどうぞ宜しくお願いします。 

奥山國之君 

田澤カバナー補佐、岩崎会長・片柳幹事、一年間大変ご苦労様でした。田澤さん

においては、就任の懇請に参上した一人として、その活躍ぶりに感動しました。 

岩崎、片柳さん、365 日フルに活動され、達成感に満ち溢れていることでしょう。

三人いずれも「ロータリーの奉仕の理想」を見事に体現したと強く感じます。 

田澤秀文君 

6 月末日を以て、ガバナー補佐の任期を何とか全うすることができそうです。これ

もひとえに、葛生クラブの皆さんの強力なバックアップのお陰と思います。改め

て、熱い友情に感謝申し上げます。特に、岩崎会長、片柳幹事にはお世話になり

ました。1年間、ご苦労様でした。お陰で、最後の会長幹事会も楽しみました。あ

りがとうございました。 

又、先般の私の長男の結婚式に際しては、公私ともにお忙しい中、皆様にはご臨

席を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後共ご指

導、ご鞭撻、よろしくお願い致します。式の間、二泊三日で、マロンはショート

ステイ。帰ってから、大変でした。想像の通りであのます。 

小林祥郎君 
岩崎会長・片柳幹事お世話様でした。 

小曽戸次期会長、本島次期幹事よろしくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間おつかれ様でした。ゆっくりして下さい。 

家族観劇会では、大変お世話になりました。すばらしい企画でした。 

「ロータリークラブ便り」は新田会員のおかげで完成しました。 

ありがとうございました。 

横塚信也君 

岩崎会長・片柳幹事さん、一年間御苦労様でした。岩崎さんの会長挨拶、毎回楽

しみにしていました。そして、田澤ガバナー補佐さん、大変御苦労様でした。 

御指導ありがとうございました。 

坪内 馨君 
岩崎会長・片柳幹事様、一年おつかれ様でした。 

充実感に溢れた一年間だったと事と思います。ありがとうございました。 

福島秀治君 岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れさまです。お世話になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 委 員 長 

欠席の連絡 
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酒庭和一君 岩崎会長・片柳幹事・田澤ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 

八下田幸三君 岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした。 

新田 実君 今日は岩崎年度の最終例会日。岩崎会長・片柳幹事さん、一年間ご苦労様でした。 

奥澤松利君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間ありがとうございました。 

来期も宜しくお願い致します。 

谷 和文君 岩崎会長・片柳幹事、一年間おつかれ様でした。 

駒形忠晴君 
岩崎年度最後の例会。岩崎会長・片柳幹事、一年間お疲れ様でした。 

小曽戸新会長・本島新幹事 頑張って下さい。 

中田英昭君 
岩崎会長 1 年間お世話様でした。田澤ガバナー補佐悟くんの 2次会も 

素晴らしかったです。ありがとうございました。 

齋藤孝之君 
岩崎会長・片柳幹事、一年間お世話になりました。 

あっという間の一年だったでしょうか。 

長島 徹君 
岩崎会長・片柳幹事、1年間おつかれさまでした。 

そして、ありがとうございました。 

大嶋信太郎君 岩崎会長 お疲れ様でした。すばらしいお弁当ありがとうござました。 

中野勇夫君 

岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした。 

エコキャップも目標達成出来ました。 

115,833 個集める事が出来、次年度も引き続き よろしくお願いします。 

永井治寿君 岩崎会長・片柳幹事、1年間お疲れ様でした。 

篠崎三智雄君 岩崎会長・片柳幹事、1年間おつかれさまでした。お世話になりました。 

土屋 登君 岩崎会長・片柳幹事、一年間ありがとうございました。 

若田部貴君 
岩崎年度役員の皆様お疲れ様でした。 

1 年間のご苦労に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

須藤功一君 

1 年間ニコニコ BOX への投入ご協力ありがとうございました。おかげ様で、目標額

を達成することが出来ました。本当にありがとうございました。 

そして、田澤ガバナー補佐・岩崎会長・片柳幹事、一年間ご苦労様でした 

会報委員会 委員長 吉澤慎太郎  委員 大嶋信太郎 

    


